
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山武市立蓮沼中学校 

 Ｎｏ．１０令和３年１月１３日発行 

【表彰】 

【１月の予定】 

【二学期終業式より】 

新しい年が明け新学期が始まりました。皆さん、充実した冬休みを過ごせましたか。初日
の出に、初詣や親戚との集まりなど、お正月ならではの行事も多くあったこの時期ですが、
新型コロナウイルス感染症の影響で、例年通りとはいかなかったことと思います。外出自粛
で大掃除がはかどった、勉強に専念できた、という人もいるかもしれません。今年は丑年で
す。昔から人間の生活を助けてきた牛のように、誠実に一歩一歩進むことができる一年にな
るとよいですね。 

新学期が始まりすぐに緊急事態宣言が再発令されました。今後の学習内容や行事に変更が
生じることも予想されます。変更がある場合はその都度知らせしてまいります。同時に、生
徒の皆さんが安全に学校生活を送ることができるように、引き続き感染対策を徹底してまい
ります。保護者の皆様には、ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

〇美術 
第６５回こども県展  佳作  小川 瞳 さん（３年） 
               小川 実玖 さん（２年） 

 
１月 ７日（木）始業式 交通指導日・集金日 
１月１２日（火）３年生復習テスト 
１月１３日（水）PTA 本部役員会、 

※専門委員会は後日書面開催 
１月１４日（木）教育相談アンケート 
１月１５日（金）PTA 広報文化委員会 

１月２１日（木）新入生説明会 
１月２２日（金）英語検定推進事業Ⅱ 
１月２５日（月）航空講話・部活動休止日 
１月２７日（水）脊柱側弯症１次健診 
１月２８日（木）専門委員・評議員会 

〇校⾧先生の話より（抜粋） 
今皆さんは、３か月後に進級や卒業を控えています。「あと３ヶ月で進級だよね」と言

われるのと「今の学年をあと３カ月しかできません」と言われた時の皆さんの感じ方は違
うと思います。私は、各学年ともに、今の学年のうちに後悔しないよう、今できることを
楽しむとともに、それぞれの学習内容を確実に習得してほしいのです。「今の学年を楽し
んだり、今の学年の勉強ができたりすることが、あと 3 ヶ月しかできません」ということ
です。特に３年生は、中学校３年間の学習内容をしっかり理解した上で、高校に進学して
ほしいのです。やりきったことは、次の大学入試や就職試験などに役立っていきます。 

現在、蓮沼中学校と松尾中学校の統合の準備も進んでいます。蓮沼中学校でいられる時
間も限られてきました。そのような意味も込めて、蓮沼中学校で過ごす時間を充実させて
ほしいと思います。節目節目で自分の力を出し切り、いろいろな力をつけるとともに、自
分の可能性を見出してください。さらに、辛くても我慢をして自分の力を出し切る経験を
多くしていると、社会へ出てからも粘り強く生きていけるようになると思います。 

詳しくは家庭にお配りした学校だより

でご確認ください 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇３年生代表  
私が二学期に頑張ったことは二つあります。 

 一つ目は、体育祭です。毎日放課後に、応援練習を頑張る応援団の姿 
を見て、自分も頑張ろうと思いました。今年度の体育祭は会場が変わっ 
たこともあり、どんな種目をどんなルールでやるか、クラスの仲間と何 
度も話し合いました。自分たちでつくり上げた体育祭だからこそ、大きな達成感を得るこ
とができました。 
 二つ目は、音楽集会での伴奏です。塾の宿題や受験勉強があり、今までよりも練習をす
ることができませんでした。しかし、先生の指導を受けて、どんどん合唱が上手になるク
ラスを見て、自分もできる限りのことをしようと思うようになりました。休み時間に少人
数教室で練習をしていると、優しく声をかけてくれる仲間や、同じように頑張っている指
揮者の仲間に支えられて、最後までやり通すことができました。当日は、この講堂中に私
たちの三年間の集大成である歌声を響かせることができ、金賞を取れたことが心に残りま
した。 
二学期は、一年の中で最も⾧い学期だけれども、たくさんの行事があり、復習テストや面
接、願書の作成などをしていると、あっという間に感じました。その中で学んだ「努力す
ることの大切さ」を忘れずに、三学期も夢を叶えるための努力をしていきたいです。 

最後に、新しくリーダーになった二年生たちにお願いです。みんなで支え合いながら委
員会活動を積極的に行って、蓮沼学校を今以上に良い学校にしてください。私たちもその
活動をしっかりサポートしていきます。もうすぐ松尾中学校と統合になるので、蓮中生全
員で力を合わせて今以上により良い学校にし、蓮沼中学校でしかできないことをたくさん
していきましょう。 

 

 

〇２年生代表  
私が今学期頑張ったことを話したいと思います。 
一つ目は挨拶です。私は、今学期、元気な挨拶をするということを 

目標にしてきました。朝の体温確認をする先生や、部活で体育館に来る先生に元気に挨拶
をすることができました。三学期は、先生だけでなく、友達、先輩、後輩にも積極的に挨
拶できるようにしていきたいです。 
 二つ目は課題の提出です。そもそも課題は期限内に出すものですが、去年の私は、何か
しらの教科が終わっていないということが何度もありました。なので今年は絶対に期限内
に終わらせるという気持ちをもって取り組み、それを達成することができました。 
 三つめは行事です。体育祭では、紅組の応援団として活動しました。私は１年生の時も
紅組応援団をしましたが、今年は去年以上にみんながまとまっている、とすごく感じまし
た。一生懸命取り組むことで、団結するって楽しいんだなと学ぶことができました。 
 最後に三学期に頑張りたいことは、三年生を送る会です。私は、村上先生の三送会に対
する熱意を聞いて、三送会実行委員会に入りたいと思いました。三送会実行委員は、２年
生も１年生も多くの人が立候補したと聞きました。その中で選ばれたからには、責任をし
っかりと持ち、みんなのお手本となれるように、前に立っても堂々とした姿で頑張りたい
と思います。 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇１年生代表  
僕が二学期に頑張ったことは、大きく分けて二つあります。 
まず、学習面では、単元テストや期末テストなどで成績を上 

げることができました。塾や家庭学習などに力を入れ、友達が 
一生懸命頑張っていると思うと、自分ももっと頑張らないといけないと思いました。三
学期も成績が落ちないように、授業や家庭学習などにもっと力を入れたいです。 

もう一つは体育祭です。初めての中学校での体育祭で何をやるのか不安でしたが、応
援団に入っていたので、みんなを引っ張っていかないといけないと思い、先輩達に隊形
移動や振り付けなどを教えてもらい、練習でも精一杯頑張りましたが、惜しくも負けて
しまい、とても悔しかったです。来年は、この悔しさを忘れずに、もっと努力して勝ちた
いです。 

三学期には、もっと勉強が難しくなると思います。二学期に良かったことは、さらに続
け、悪かったことは、何が悪いのかを考えて三学期に改善したいです。 

【三学期始業式より】 

〇校⾧先生の話より（抜粋） 
今年の箱根駅伝の中で最後にすごいことが起こりました。最終１０区は２３Km なので

すが、１位のチームと２位のチームの差は３分以上、距離にすると１Kｍ以上と言われて
います。この差を逆転することはほとんど不可能だと解説者も言っていました。しかし、
２０Km を過ぎたところで、２位の大学が１位の大学に追いつき、抜き去って優勝したの
です。スポーツなどでは「勝負は下駄を履くまでわからない」とよく言われます。人がや
っている以上、途中で何が起こるかわかりません。最後まであきらめずに頑張ることの大
切さを学びました。この優勝は、最終１０区の選手だけが頑張ったのではなく、１区から
９区の選手と選手をサポートする部員など全員が頑張ってもぎ取ったのものです。また、
選手たちは、この日だけ頑張ったのではありません。どの大学の選手たちも、毎日厳しい
練習を重ねて大会に臨んでいます。その厳しさをずっと持ち続けられるかどうかが問われ
るところです。 

中学生には伸びしろがたくさんあります。中学生は日ごとに力を伸ばすことができま
す。元旦に１年の目標を立てた人も多くいると思います。その目標を達成するよう努力を
重ねること、あきらめないことを皆さんにお願いします。特に３年生の皆さん、体調を整
え、気力も体力も充実した中で入試を迎えてください。 

新型コロナウイルスに対しては、千葉県を含めた１都３県で緊急事態宣言が発令される
動きになっています。学校は休校にはなりませんが、部活動など一部の活動が制限されま
す。みんなで感染症対策をしっかり行っていきましょう。いろいろ課題はありますが、皆
さんにとって令和３年が良い年になるようにしたいものです。 

今年１年、健康で、互いの良さを認めながら、一人一人が大きく成⾧できるようお願い
します。 

   

三学期の始業式はリモートで実施しました。始業式の後には、各学年の代表による三学
期の抱負の発表、オリ・パラ実行委員による蓮中ファームの看板のお披露目がありました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇１年生代表  
今年度は入学早々新型コロナウイルスの影響で、思い通りの学校生活を 

送ることができていませんが、充実した一年であったと思わせるような三 
学期にしたいと思います。そこで、僕は目標を二つ立てました。 

一つ目は部活動です。今月末に一年生大会があります。県大会に出場するために、日々の
練習を大事にし、効率よく練習することを大切にしたいと思います。技術だけではなく、物
を大切に使うこと、礼儀なども意識していきたいと思います。そして、一度しかない一年生
大会において、まず地区大会で優勝し、県大会に出場したいと思います。チーム一丸となり
大会に臨みます。 

二つ目は勉強です。三学期は一年間のまとめの学期です。一年間の復習をしっかりとし、
今年度最後のテストで目標点に届くように頑張ります。 

コロナ禍で思い通りにならないことも数多くありますが、今自分たちのできることを精一
杯努力し来年度へつなげていきたいと思います。 

〇２年生代表  
二学期と比べると、三学期はとても短いです。そんな三学期の 

約 3 か月の中で、私が大切にしたい行事は３つあります。 
まず「期末テスト」です。三学期は中間テストがないため、期 

末テストの範囲がとても広くなります。私は冬休みに課題を計画的に進めることができず、部
活で行われた宿題点検の日の前日に慌ててやることになってしまいました。課題を提出期限
に間に合わせることができなければ、成績に響くだけでなく、受験や社会に出たときに痛い思
いをすることになってしまいます。そのため、課題はテストの 2 週間前から始めるのではな
く、１か月前やそれよりも前から進めておこうと思います。余裕をもって課題を終わらせ、余
った時間で自主勉強に取り組み、今までのテストの過去最高点を取りたいと思います。 

残る２つは、「３年生を送る会」と「卒業式」です。これらは３年生を送り出すための、学
校行事の中でも特に大切な行事です。自分が送られる立場になって、どのような態度で取り組
まれたらうれしいかをよく考えて、自分にできることを一生懸命頑張ろうと思います。そし
て、３年生が気持ちよく卒業できるようにしたいです。 

これらの行事を終えると、学年が一つ上がり、私は最上級生になります。３年生になる前に
自分自身の学校生活をきちんと見直して、直さなければならないことを改善し、下級生の模範
となれるように、今のうちから少しずつ努力していきたいと思います。 

〇３年生代表  
私は三学期に特に頑張りたいことが二つあります。 
一つ目は、何といっても「受験」です。今私は、過去問や三年間の総まとめ 

の問題を解いているのですが、分からない問題があります。以前の私だったら、 
分からなくても後回しにし、その結果分からないままになっていました。しかし今は、分から
ない問題があったら、すぐに先生に聞きに行き、分かるまで勉強するようにしています。そし
て苦手な所を無くせるようにしています。私の試験は十日後に行われます。それまで勉強を頑
張るのはもちろんですが、合格したとしても勉強を止めるつもりはありません。それは、入試
は個人戦ではなく団体戦だからです。クラスの雰囲気で結果は良くも悪くも大きく変わると思
います。クラスの仲間の最後の一人が合格するまで、勉強し続ける雰囲気をみんなで作りたい
です。 

二つ目は「卒業式の合唱」です。二学期の音楽集会では、みんなで歌い方を何度も話し合い、
一・二年生に負けないように、そして自分たちが納得できる歌を歌うために真剣に練習をして
きました。みんなで力を合わせて本気で取り組んだからこそ金賞を取ることができたのだと思
いました。そしてその時、「この合唱を超える歌声を卒業式で響かせる」という新たな目標がで
きました。結果はこれからの練習次第で決まりますが、歌い終わった後に、「九年間で一番良い
合唱だったね」と、お互いに言い合えるように、毎時間の練習に本気で取り組みたいです。 

受験も合唱も、この十九人全員の力を合わせて乗り越え、みんなが笑顔で卒業できるように
一日一日を大切にしていきたいです。 

 

 

 


